

## Kulturelle Auszeichnung im Bereich Tanz 2020

### Auszeichnung an Manel Salas Palau

**Fr. 6 000**

Manel Salas Palau begann seine Hip-Hop Karriere in Barcelona. Er interessiert sich ausserdem für Pantomime, Improvisation, Butoh und Akrobatik. Er studierte Tanz in Rotterdam und arbeitete im Anschluss international u. a. mit Paper Tiger, Julyen Hamilton, David Zambrano und Jasmine Morand. In Zürich tanzt er regelmässig mit der Cie Zeitsprung.

Auf der Bühne sprüht er vor Energie und gewinnt mit seinem Charme und einem Augenzwinkern die Publikumsherzen. Seine Inspiration entnimmt er dem Leben und wandelt die Erfahrungen in zugängliche Tanzgeschichten. Seine Tanzsprache begeistert jeden und jede. Manel Salas Palau unterrichtet Contact Improvisation und Zeitgenössischen Tanz und entwickelt in Zusammenarbeit mit anderen Künstlerinnen und Künstlern seine eigenen Arbeiten wie «Imaginarium Frame», mit denen er national und international tourt.

Manel Salas Palau wird für seine äusserst energetischen Auftritte auf höchstem tanztechnischem Niveau ausgezeichnet.